



Redes y Tecnología



Valores

Calidad: Nos comprometemos con la excelencia en cada servicio y producto que ofrecemos.

Confiabilidad: Garantizamos soluciones seguras y efectivas, construyendo una base sólida de confianza con nuestros clientes.

Innovación: Estamos en constante búsqueda de avances tecnológicos para mejorar nuestras ofertas y procesos.

Servicio al Cliente: Priorizamos las necesidades de nuestros clientes, proporcionando atención detallada y personalizada.

Trabajo en Equipo: Valoramos la colaboración interna y externa para lograr los mejores resultados.

Whatsapp
3132328996

 Calle 16bis # 98a-c97 - Bogotá
Barrio: fontibon sede principal

 +57 3132328996

 INFO@AVXUPSAS.COM

 AvxUP Solutions SAS

 avxupsolutions

 @AvxupSAS

 AvxUP Solutions SAS

 avxupSolutions



Avx UP
REDES Y TECNOLOGÍA



Quiénes Somos

AvxÚP Solutions SAS. Es una empresa colombiana que ofrece soluciones integrales en el campo de las redes y las telecomunicaciones. Nuestra misión es brindar a nuestros clientes servicios de calidad, eficiencia y seguridad, adaptados a sus necesidades y expectativas. Contamos con un equipo de profesionales altamente cualificados y con amplia experiencia en el sector, que se encargan de diseñar, instalar y mantener sistemas de cableado estructurado, fibra óptica, equipos de comunicaciones como switch, routers y otros dispositivos relacionados con las redes. Nuestros valores son la innovación, el compromiso, la responsabilidad y la satisfacción del cliente. Nuestra visión es ser una empresa líder y referente en el mercado de las redes y las telecomunicaciones, ofreciendo soluciones a medida, personalizadas y de vanguardia. Si quieres saber más sobre nosotros, puedes contactarnos a través de nuestro formulario web, nuestro correo electrónico o nuestro teléfono. Estaremos encantados de atenderte y de ofrecerte la mejor solución para tu proyecto.

Visión

Nuestra visión es ser el referente en diseño, implementación y mantenimiento de redes, impulsando la innovación tecnológica y la eficiencia operativa. Nos proyectamos como el aliado estratégico esencial para el éxito tecnológico de nuestros clientes, ofreciendo asesorías personalizadas y soluciones que se anticipan a las necesidades del mercado.

Misión

En AvxÚP, nuestra misión es liderar el mercado en soluciones integrales de infraestructura de redes, especializándonos en la instalación de cableado estructurado, puntos de red certificados y Fibra Óptica. Nos comprometemos a la integración experta de equipos de red, como routers y switches, para proporcionar a nuestros clientes sistemas de comunicación cohesivos y eficientes. Nuestro enfoque está en la calidad, la innovación y el servicio personalizado, asegurando que cada solución sea adaptada a las necesidades específicas y contribuya al éxito tecnológico de nuestros clientes.

Objetivos

Ampliar nuestra gama de servicios para incluir las últimas innovaciones en Fibra Óptica y tecnología de redes.
Alcanzar la excelencia en la satisfacción del cliente a través de un soporte técnico superior y asesorías especializadas.
Invertir en el desarrollo profesional de nuestro equipo para mantenernos a la vanguardia en conocimientos y habilidades técnicas.
Implementar prácticas de sostenibilidad en todas nuestras operaciones para contribuir al cuidado del medio ambiente.



Instalación de cableado estructurado



Instalación de fibra óptica



Instalación de puntos de red certificado



Integración de dispositivos de red como Router, Switch, Servidores